

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ndzomoe: réception du schéma directeur de l'aménagement de la ville

Prosper Sax NZE-BEKALE
Ndzomoe/Gabon

Le maire de la commune de Ndzomoe (Estuaire), Martial Nkoghe, a réceptionné dernièrement, des mains du directeur central des affaires juridiques du ministère de l'Habitat et de l'Urbanisme, Étienne Nguema Assoume, le schéma directeur de l'aménagement urbain (SDAU) de sa ville.

Ce document est un outil de planification spéciale qui dresse un horizon temporel, définit les grandes lignes du développement intégré des agglomérations urbaines et leurs zones d'influence directe de la rive gauche de Libreville. Le chef de service départemental du Komo-Océan, de l'Urbanisme, du Cadastre et des Travaux topographiques, Yannick Nguema Menie, a précisé que la superficie de cette localité est de 10 mille hectares. Mais seuls 1 700 ha ont été pris en compte dans ce schéma directeur de l'aménagement urbain de la ville de Ndzomoe, dont l'édile pense que la remise officielle de cet outil traduit



Le maire de Ndzomoe, Martial Nkoghe (à gauche), réceptionnant le schéma directeur de l'aménagement urbain de sa ville.

la volonté manifeste des plus hautes autorités du pays, en tête desquelles le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Sa politique de l'habitat militant en faveur des villes modernes respectueuses des normes environnementales. "C'est dire que ce schéma directeur marque, à n'en point douter, un tournant majeur du développement harmonieux de la localité", a-t-il relevé.

Tout en se félicitant de l'aboutissement des travaux et la remise officielle du SDAU de la ville de Ndzomoe au maire, en présence du secrétaire général de préfecture, Valentin Mihindou Mbadinga, le député du siège unique

du Komo-Océan, Adrien Nkoghe Essingone, a salué la volonté des autorités dudit ministère de doter leur ville d'un précieux outil de planification et de développement qui va participer à la bonne gestion du domaine foncier. "Je salue les efforts inlassables du maire et son équipe dans la recherche des solutions aux problèmes de la ville de Ndzomoe, notamment le suivi de ce dossier important", a déclaré l' élu du national.

Lambaréné/Justice: quatre nouveaux magistrats installés



Les promus au sortir de la cérémonie de prise officielle des charges.

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

La rentrée solennelle de la Cour d'appel judiciaire de Lambaréné a été l'occasion d'installer officiellement, le 5 novembre dernier dans leurs nouvelles fonctions, les promus au tribunal de première instance de Lambaréné.

Il s'agit de Bastard Nguem'Andene Nzoghe, vice-président, Angela Myriam Lasseny-Nkolo-Mba Meloune, procureure, Judaël Kondi et Franck Alex Mpagha, tous deux juges au siège.

La cérémonie d'installation s'est déroulée en présence du gouverneur de la province du Moyen-Ogooué, Barnabé Mbanglivoua, de la procureure générale de la Cour d'appel judiciaire, Romaine Marouaza-Vendakambano, et du premier président de cette juridiction, Corine Andzembe-Ndzambou.

Le procureur de la République, Félix Koundi Minko, a dit toute sa reconnaissance à l'endroit du chef de l'État, président du Conseil supérieur de la magistrature (CSM) pour le maintien de certains magistrats à leurs postes. Puis, il a félicité les promus, tout en les invitant à répondre aux attentes des populations, par la mise en place d'une justice de qualité, impartiale et équitable.

La présidente du tribunal de première instance de Lambaréné, Francine Arlette Mabamba, a placé la reprise des activités de l'institution sous le sceau d'une justice à l'écoute du citoyen, avec pour ambition de réduire la crise de confiance observée entre l'appareil judiciaire et la société.

Le clin d'œil de Lybek



Estuaire/Libreville: des fournitures aux élèves du 1er siège du 3e arrondissement



La députée Kotha et quelques bénéficiaires. UN don du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, transmis par l'honorable Sylvie Kotha.

CGK
Libreville/Gabon

PLUS d'un mois après la rentrée officielle des classes 2021-2022, certains enfants ont toujours du mal à renouer avec le chemin de l'école, faute de fournitures scolaires. Face à cette difficulté dans le 1er siège du 3e arrondissement de Libreville, l'honorable Sylvie

Kotha et son suppléant Franck Ibouili ont recensé les enfants de leur siège électoral dans le besoin à l'école urbaine du centre, à l'école pilote du centre, et au sein des structures de base du Parti démocratique gabonais (PDG), notamment. Cette étape terminée – cela après avoir reçu un lot de fournitures scolaires de la part, apprend-on, du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba – la par-

lementaire et son suppléant ont procédé, le 10 novembre dernier, à la distribution des kits scolaires aux élèves préalablement identifiés des écoles susmentionnées. En tout, 1 000 kits scolaires, constitués de cartables, cahiers, livres, stylos, etc., ont été distribués. Les élèves ont également reçu des bavettes pour se protéger et protéger les autres de la Covid-19. Sur ce, la députée Kotha a sensibilisé, une fois de plus, le corps enseignant au respect des gestes barrières et sur la nécessité de se faire vacciner pour retrouver rapidement le cours normal de la vie. L'élue nationale et son suppléant n'ont pas oublié les structures de base de leur siège politique, notamment les fédérations Ovita, Imoyi et du Centre. "En cette période de crise sanitaire, la solidarité n'est plus une option mais une obligation (...) Unis, nous serons plus forts contre la Covid-19", a lancé l'honorable Sylvie Kotha.